
 

 

Jahresbericht des Präsidenten 2023 

Liebi Hündelerfründe  

Rückblick: 

Der Übungsbetrieb verlief im grossen und ganzen wie geplant. 

Ein Riesen grosses DANKESCHÖN geht an die Übungsleiter/innen.  

Dank eurem grossen Einsatz, durften die Hündeler/innen von Woche zu 
Woche immer spannende und lehrreiche Trainings besuchen.  

Wie mir zu Ohren gekommen ist, kommt auch der Spass in den 
Trainings nicht zu kurz, bravo so soll es auch sein. 

Aus der an der HV angekündigte Verstärkung für den Übungsbetrieb 
wurde leider vorerst nichts. Manchmal läuft es im Leben anders als 
gedacht. 

Natürlich möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen/innen für 
ihren unermüdlichen Einsatz für den KVI bedanken, MERCI vielmal. 

Für die Anlässe die wir durchs Jahr verteilt durchführten, haben wir 
sehr viel positive Rückmeldungen erhalten. Das ist sozusagen unser 
Lohn für unsere Arbeit. 

Die Teilnehmerzahlen bei den Anlässen (Wanderung, Military, Brunch, 
Chlousehöck) haben sich in grenzen gehalten und haben noch Luft nach 
oben. 

Auch da ein grosses MERCI vielmal an all die Helfer/innen die uns 
immer und immer wieder tatkräftig Unterstützen. 

Wie ihr ja schon wisst, bin ich nicht der Presi der grossen Texte, 
daher fällt auch der Jahresbericht eher schlank aus ;-)) 

 

 



 

 

Eine Bitte habe ich dennoch: 

Liebe KVIler/innen ich möchte euch bitten wieder vermehrt mit uns 
zusammen zu Arbeiten. Das heisst dass wenn wir einen Anlass planen 
(sind ja max.4-5 pro Jahr) nicht wie im 2023 teilweise drei aufrufe für 
Helfer/innen starten müssen! Es braucht soviel ENERGIE für uns im 
Vorstand wenn alles bis zum letzten Moment so unklar ist.  

 

 

 

Ausblick: 

Zum Übungsbetrieb gibt es leider nicht nur positives zu berichten. Im 
verlauf des Jahres haben mich gleich zwei Übungsleiterinnen darüber 
Informiert, das sie im 2024 nicht mehr zur verfügung stehen werden. 

Dies sind Esther Lenherr und Dagmar Ineichen, vielen Dank für euren 
grossen Einsatz für den KVI.  

Das heisst allerdings auch, das auf einen schlag 4 Angebote wegfallen 
(Jugend und Hund, Spasssport, Familienbegleithund und Sani). Leider 
konnten wir bis jetzt noch für keine dieser Gruppen Ersatz finden. 

Die restlichen Angebote bleiben auch im 2024 wie gehabt. Jeweilige 
Details dazu, bitte die Übungsleiter direkt kontaktieren. 

Myriam Ruchti wird auch in diesem Jahr wieder einen Basiskurs 
anbieten. Dazu hat sie sich entschlossen einen zusätzlichen Basiskurs 
nur für kleine Hunde anzubieten. 

Laura Hilber und Daniela Gertsch werden dieses Jahr die Ausbildung 
zum Welpengruppenleiter absolvieren. 

Wir sind noch in der Planung für Kurse und eventuelle Workshops. 
Mehr dazu werdet ihr in einem detailliertem Email erhalten.  



 

 

Das Jahresprogramm fürs 2024 findet ihr im Anhang der Einladung. 

Mir hoffen möglichst viele von euch an einem dieser Anlässe als 
Teilnehmer/innen oder sehr gerne auch als Helfer/innen begrüssen zu 
dürfen. 

Übrigens findet dieses Jahr aktuell kein Military statt. Wenn sich 
jedoch ein OK Team dafür finden würde, wären wir natürlich sofort 
wieder mit von der Partie. 

Die Hoffnung stirbt bekanntlich am Schluss :-) 
 

Euer Presi                                                                                      Bruno 
Kammer 

 


